



Pièces	Studio
Superficie	20 m²
Référence	AH- 18/06/24
Prix	315 000 €

Paris 5Eme

Appartement à vendre (75005)

Paris 5ème - rue de tournefort, dans un immeuble de 1930, au 2ème étage, sans ascenseur, un studio de 20 ,57 m2 (loi carrez) en très bon état comprenant un séjour , une kitchenette équipé, une salle de douche avec wc. Le studio est lumineux par son exposition sud-ouest, double vitrage,calme, belle hauteur sous plafond. Commerces, transports et belles écoles à proximité. Honoraires agence de 15 000eur ttc à la charge de l'acquéreur. Exclusivite immobiliere la tour.

Paris 5th - rue de tournefort, in a 1930 building, on the 2nd floor, without elevator, a studio in very good condition including a living room, an equipped kitchenette, a shower room with toilet. The studio is bright with its southwest exposure, double glazing, quiet, high ceilings. Shops, transport and beautiful schools nearby. Agency fees of 15,000? Tax included, payable by the purchaser. La tour real estate exclusive.

IMMOBILIERE LA TOUR

108 rue de la Tour - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr